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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

PORTARIA Nº 359 DE 14 DE AGOSTO DE 2017.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Autorizar, em caráter excepcional, a servidora FLAVIANA
MEDEIROS LAMEIRA RIBEIRO, matricula 072, portador da CNH
00644516990, a conduzir a viatura desta Municipalidade, abaixo
mencionada:

POLO – Placa GP 002

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIOPRETO,em 14 de  agosto de 2017.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito

PORTARIA Nº 360 DE 14 DE AGOSTO DE 2017.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO
PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Autorizar, em caráter excepcional, o servidor CARLOS DE OLI-
VEIRA LIMONGI, matricula 1.548, portador da CNH 04435379117,
a conduzir a viatura desta Municipalidade, abaixo mencionada:

POLO – Placa GP 002

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIOPRETO,em 14 de  agosto de 2017.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito
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PORTARIA Nº 361 DE 14 DE AGOSTO DE 2017.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o Edital de Convocação 09/2017, nos termos do procedimento administrativo nº 004526/2017,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 10º Concurso Público, realizado em 26 de março de 2017, os servidores abaixo
relacionados, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complemen-
tar nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 16/08/2017.

NATHALIA CABRAL DE ARAUJO
ALEXANDRE RIBEIRO DE MENEZES
Médico plantonista clínico
Referência XIV
Salário mensal: R$ 5.169,38 (cinco  mil, cento e sessenta e nove reais e trinta e oito centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 14 de agosto de 2017.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito

Atos da Administração

ATA DA REUNIÃO DA  COMISSÃO   PERMANENTE  DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO   DISCIPLINAR  -
CPAD

CENTÉSIMA  QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA

 (  N. 157 )

Aos quatorze  dias do mês de agosto  do ano de dois mil e dezessete, às  treze  horas,  no prédio em que  funciona
a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro Estação- São Jose do Vale do Rio Preto/RJ,
às  13h,  iniciou   a  centésima qüinquagésima sétima reunião  da Reunião Ordinária da  Comissão  Permanente  de
Processo Administrativo Disciplinar, CPAD, composta pelos Membros Amarildo  Caldeira,  Anselmo Rodrigues Teixeira
e  a Membro  Adriana Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 037  de 11 de janeiro de 2017.  Abertos os
trabalhos, o Presidente Amarildo Caldeira, abriu os trabalhos, registrando presença de todos,  considerando os prazos
ao membro relator,  Anselmo  Teixeira,  informação do Processo n. 7259, de 19 de outubro de 2011 e quais as providência
já tomadas,  este  esclareceu  que Secretaria de Educação  lhe devolveu a  Citação/Intimação  alegando que iria  ligar e
pedir para que a  Servidora E.S. P.  indiciada  comparecesse diretamente a  esta Comissão,  o que não ocorreu até  esta
data.  Assim, passou-se  a  analisar a  Lei  nº 47/2013, precisamente, nos “Art. 210 - O indiciado que mudar de residência
fica obrigado a comunicar à comissão o lugar onde poderá ser encontrado, sob pena do processo correr à sua revelia.
E Art. 211 - Achando-se o indiciado em lugar incerto e não sabido, será citado por edital, publicado duas vezes no Diário
Oficial do Município e em jornal de circulação na Sede do Município e na localidade do último domicílio conhecido do
indiciado, para apresentar defesa.  Parágrafo único - Na hipótese deste artigo, o prazo para defesa será de 15 (quinze)
dias, a partir da última publicação do edital.”, sendo assunto  debatido,  e deliberou  assim,  primeiramente, com vistas
a Economia e a  Ampla Defesa,  pela Citação/intimação  pelos correios,  por Carta Registrada,  no endereço constante  no
Departamento de  Pessoal,  que nesta data  foi  levantado,  fulcro no art. 210, sendo  este  a Rua Pastor Messias  n. 100
- Bairro Centro _  Distrito de Anta – Município de Sapucáia- Estado do Rio de Janeiro – CEP 25.880.000,   após,  não
havendo êxito, a  citação  por  Edital  fulcro  no art. 211,  ficando  a Presidência  encarregada de tomar as medidas cabíveis.
Ato contínuo,  frente a assunção de uma nova Secretaria no  Meio  Ambiente e esta estaria  com  dúvidas,   foi  solicitado
a Sra Secretária de Administração,  que fosse  feito contato com a mesma  para que comparecesse a  sala desta Comissão
Assessora, se  possível,  quando da  reuniões  nas Segundas-Feiras, a partir  das  13:00 hs. Nesta data frente ao não
comparecimento a Sra Secretária de Meio Ambiente,   Assim,  às 14:45 hs, deu-se por encerrados os trabalhos e eu,
Adriana Lutte  Martins , Secretária,  lavro esta assentada, que devidamente assinada é publicada Diário Oficial do Poder
Executivo Municipal, em atenção à publicidade, essencial aos atos administrativos
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇO

MODALIDADE: PREGÃO Nº 40 - presencial
PROCESSO Nº: 8053/2016
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: JUST IN TIME CRIAÇÕES DA MODA LTDA - ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 067/2017
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES
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São José do Vale do Rio Preto, 14 de agosto de 2017

FLAVIANA MEDEIROS LAMEIRA RIBEIRO
Diretora Municipal de Administração

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇO

MODALIDADE: PREGÃO Nº 40 - presencial
PROCESSO Nº: 8053/2016
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: STAMP COR INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS SERIGRÁFICOS LTDA ME
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 068/2017
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES
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FLAVIANA MEDEIROS LAMEIRA RIBEIRO
Diretora Municipal de Administração

Atos da Educação
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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – Maio de 2017

Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às 15h, foi realizada a Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Educação, na Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia.
Estavam presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho Anselmo Rodrigues Teixeira, os conselheiros
André Riggo Cazadio, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, Adriana Gonçalves Nardy, Andreia S. Pitzer de Oliveira, Fábio
Esteves, Rosemary Saraiva Gomes, Leda Maria Domingos e Maria Helena S. da Silva Teixeira e o Presidente do CMDCA,
Amarildo Caldeira. O Presidente do Conselho abriu os trabalhos fazendo a leitura da ata anterior. Nenhuma correção a ser
feita. Ata aprovada. Em seguida, o Presidente informou que devido a solicitação de um representante da Secretaria
Municipal de Educação para explanar sobre a proposta de 1/3 de planejamento, propõe que o projeto seja analisado
após. Os membros concordaram e fica o Conselho aguardando a apresentação a ser agendada para a próxima reunião
Ordinária. Ficou a conselheira Maria Helena encarregada de verificar junto a equipe de Coordenação Pedagógica da
Secretaria o agendamento. Com relação ao segundo assunto da pauta, o Presidente informou que encaminhou para
publicação as atas dos Conselho bem como as datas das Reuniões Ordinárias do Conselho e que já foram devidamente
publicadas. A conselheira Cátia Isidoro chamou a atenção para uma inconsistência na data da próxima reunião. O
Presidente informou que publicará um novo comunicado com a correção. Em seguida, o Presidente chamou a atenção ao
fato da demora nas respostas às solicitações feitas pelo Conselho. O Conselho autorizou o presidente a solicitar
resposta no prazo de 15 dias nos processos do Conselho que aguardam resposta. Após foi analisado um esboço para a
Conferência Municipal de Educação. Após debatido, ficou resolvido encaminhar para a SMECCT para dar andamento
nos preparativos com a ajuda do Conselho. Em seguida, foi aberta a palavra ao Presidente do CMDCA, Amarildo
Calderia, que havia solicitado por ofício dialogar com o Conselho acerca da Disciplina Ética e Cidadania, implementada
na Rede Municipal. O Presidente do CMDCA esclareceu que gostaria de uma parceria com o Conselho Municipal de
Educação para fomentar os valores éticos e auxiliar os jovens exercer sua cidadania mais plenamente. Solicitou o apoi do
Conselho, inclusive para dar andamento a solicitação que foi feita a SMECCT para uma parceria com o objetivo de
capacitar os professores que desejam lecionar essa Disciplina. O Conselheiro André Cazadio sugeriu a elaboração de um
projeto a fim de ampliar a divulgação do trabalho do CMDCA e possibilitar mais plenamento aos estudantes acesso ao
conhecimento do seu papel como cidadão. Os demais conselheiros apoiaram a ideia e ficou resolvido dar seguimento a
uma pareceria nesse sentido. Assim, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Nada
mais havendo a tratar, eu, André Luíz Riggo Cazadio, lavro a presente ata que segue assinada por mim juntamente com
os demais.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – Junho de 2017

Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, às 15h, foi realizada a Reunião Ordinária do
Conselho Municipal de Educação, na Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia.
Estavam presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho Anselmo Rodrigues Teixeira, os conselheiros
Evanilda Lopes Teixeira Branco, Cátia Regina Isidoro Pinto Rento, Adriana Gonçalves Nardy, Fábio Esteves, Leda Maria
Domingos, Rodrigo Gama, Diretor Administrativo e a Secretária Municipal de Educação Rafaela Teixeira da Silva. O
Presidente do Conselho abriu os trabalhos agradecendo a presença de todos. Em seguida, o Presidente convidou os
representantes da Coordenação pedagógica para iniciarem a apresentação sobre a proposta de 1/3 de planejamento para
o 1º segmento. Após questionamentos, as dúvidas dos conselheiros foram sanadas. Assim, o Conselho emitirá parecer
elaborado pela Câmara de Legislação e Norma sobre o projeto e submetido à plenária. Após a Secretária Municipal de
Educação fez uso da palavra e disse que deseja uma parceria com o Conselho Municipal de Educação em benefício da
Educação Municipal e que coloca a Secretaria à disposição para somar em favor dos discentes. Assim, o presidente
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Adriana Gonçalves Nardy,
lavro a presente ata que segue assinada por mim juntamente com os demais.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – Agosto de 2017

Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às 15h, foi realizada a Reunião Ordinária do Conselho
Municipal de Educação, na Sala de Reuniões da Secretaria Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia.
Estavam presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho Anselmo Rodrigues Teixeira, os conselheiros
Evanilda Lopes Teixeira Branco, Cristina Aparecida de Souza Medeiros, André Riggo Cazadio, Adriana Gonçalves
Nardy, Fábio Esteves, Leda Maria Domingos. O Presidente do Conselho abriu os trabalhos agradecendo a presença de
todos. Em seguida, o Presidente mencionou sobre o Processo contendo a proposta de 1/3 de planejamento para o 1º
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segmento e ficou resolvido que o Parecer será analisado na próxima reunião. Após, o Presidente informou que esteve
presente, junto com a Conselheira Adriana Nardy, no V Encontro Estadual Ministério Público pelo Controle Social na
Educação e foi trazido a atenção pela Promotora Coordenadora do CAO EDUCAÇÃO Débora da Silva Vicente a questão
dos programas de transporte universitário mantidos pelos Municípios uma vez que o artigo 11, V, da LDB, impede que
o Município atue em outro nível com recursos da Educação sem que as demandas do Ensino Fundamental e da
Educação Infantil estejam plenamente sanadas . Assim, o Conselho debateu o assunto e decidiu notificar a Secretaria
Municipal de Educação da necessidade de não custear o programa com recursos destinados a Educação, mas transferir
o programa para outra fonte de recursos. Ato contínuo, o presidente informou que já comunicou a Secretaria de
Educação quanto a necessidade de recompor o Conselho em virtude do desligamento de dois membros. Em seguida, o
presidente apresentou a proposta final a ser encaminhada a Secretaria de Educação para a Conferência Municipal de
Educação a ser realizada no dia 11/09/2017. Em seguida, o Conselheiro André Cazadio chamou a atenção à questão dos
Conselhos Escolares terem que pagar pelas atas, o que, salvo melhor juízo, não considera pertinente por ser uma
associação com finalidade pública. Todos concordaram e o Conselho decidiu expedir ofício ao Cartório para esclareci-
mentos. O presidente reforçou que aguarda o retorno do processo com informações dos Conselhos Escolares, uma vez
que é necessário sua atuação no cotidiano escolar e não apenas para corroborar as ações da Direção Escolar. Então, o
presidente deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, André Riggo Cazadio, lavro a presente ata que
segue assinada por mim juntamente com os demais.
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